

Question diverse : Fermeture d'une classe

Le journal Le Parisien nous a informé cette semaine que l'Éducation Nationale avait décidé la suppression d'une classe maternelle au groupe scolaire Leclerc.

Cette information par voie de presse est étonnante alors que si l'on en croit les pv des conseils d'écoles, les représentants de la municipalité avaient eu des propos rassurants quant à cette hypothèse.

Une telle suppression serait tout à fait regrettable s'agissant d'une classe dont l'ouverture a été obtenue de haute lutte l'an passé grâce à l'action des parents d'élèves. Aujourd'hui la suppression de cette classe signifierait une dégradation des conditions d'enseignement dans cette école.

Cette suppression est d'autant plus incompréhensible que la population de notre commune augmente du fait de la livraison des Plains Champs.

Je souhaiterais vous poser deux questions :

- Je souhaiterais connaître l'estimation de nouveaux élèves induite par les programmes de construction en cours. Je vous avais posé la question il ya 6 mois et vous m'aviez répondu qu'aucune estimation ne pouvait être faite avant 2018. Nous sommes en 2018 pouvez-vous me communiquer ces chiffres ?
- Quelles actions concrètes comptez-vous engager pour défendre le maintien de nos classes dans les écoles et notamment celle du groupe scolaire Leclerc aujourd'hui menacée ?